

Wir nahmen gemeinsam Abschied von

Gertrud Grünenwald-Aellig

und danken für die vielen Zeichen herzlicher Anteilnahme, die vielen tröstlichen Briefe, Besuche und Umarmungen.

Danke all' unseren Verwandten, Freunden und Bekannten, die unserer Mam nahe standen, nahe blieben und sie auch auf ihrem letzten Weg begleitet haben.

Ganz besonderen Dank ihren liebevollen Pflegefrauen, die sie über zehn Jahre mitbetreut haben!

Grosser Dank geht an den Kirchenchor für den stimmig musikalischen Beitrag für ihr langjähriges Chormitglied – wie auch Olga Kocher, die auf der Orgel Mams Lieblingsmelodien musizierte.

Wir danken ganz besonders Pfarrerin Barbara Ruchti, sie war uns jederzeit eine wunderbar einfühlsame, grosse Stütze.

Vielen lieben Dank all' den guten und tatkräftigen Unterstützern im Hintergrund, unseren Nachbarn, unseren Gärtnern und vor allem auch Mams Ärzten. Sie alle trugen zu Mams Lebensqualität, Wohlbefinden und Glück bei.

Vielen lieben Dank!

Wichtrach, im Mai 2022

Die Trauerfamilien